

DER URSPRUNG DES UNIVERSUMS

DIE TEILCHENPHYSIK IST DER SCHLÜSSEL ZUM VERSTÄNDNIS DER ALLERERSTEN AUGENBLICKE SEINER EXISTENZ.

ZURÜCK ZUM ANBEGINN DER WELT

Mit einem Teilchenbeschleuniger lässt sich jener Zustand von Materie herstellen, wie er kurz nach dem Urknall geherrscht hat. Teilchen werden auf hohe Bewegungsenergie beschleunigt, zur Kollision gebracht und es entstehen Elementarteilchen, wie kurz nach dem Urknall. So hilft die Teilchenphysik die Geburt unseres Universums besser zu verstehen.

